

Die 2000m von Weeze

Am Montag noch in Groß Dölln den 1. Eberswalder Rennslalom gefahren und am Freitag schon wieder auf den Weg zum nächsten Slalom. Diesmal aber in die andere Richtung nach Weeze zum vierten DM-Nord Vorlauf. Auch in Weeze konnten wir die Strecke am Freitag Abend besichtigen, das wars aber auch schon. Die Strecke hat sich auch nochmal leicht geändert, aber das war so auch nicht schlecht. 16 Teilnehmer hatten in der G6 genannt aber 15 waren nur da. Wieder eine Starke Klasse. Wir drei Rennslalomfahrer Dieter, Dennik und ich hatten uns für den Lauf einiges vorgenommen, aber erstens kommt es anders und zweites wie man denkt. Aber erst mal von vorne. Im Training hat Dieter wieder eine Hammerzeit gefahren, Dennik war auch nur eine Sekunde langsamer. Ja und ich hab ´s erst mal langsam angehen lassen und war ganze VIER Sekunden langsamer als Dieter. Naja im Training konnte man aber schon sehen, das hier doch so die eine oder andere Pylone umgefahren wird. Im ersten Lauf sind Dieter und Dennik etwas langsamer geworden und haben auch noch Pylonen umgefahren. Ich bin NUR eine halbe Sekunde schneller geworden und war von der Zeit immer noch DREI Sekunden langsamer, hatte aber keine Pylone umgefahren. Im zweiten Lauf wollte es Dennik aber wissen, welche Zeit kann man (Dennik) mit einem Polo 6N2 in Weeze fahren. Raus gekommen ist eine Super Zeit eine 01:33,61 leider auch wieder nicht ohne Fehler. Dieter ist nochmal langsamer geworden und hat auch noch ein Tor ausgelassen. Ich hab mich im zweiten Lauf nochmal um eine Sekunde gesteigert und das wichtigste auch wieder ohne Tor oder Pylonen Fehler. Am Ende hat Jan Hoffmann die Klasse gewonnen. Ich mit meinen schlechten Zeiten aber ohne Fehler hab es auf den vierten Platz geschafft. Dennik mit 9 Strafsekunden ist auf den sechsten Platz gelandet, dafür aber auch sehr gut und Dieter konnte mit dem 12. Platz auch noch ein paar Punkte einfahren.

Gruß

Heinz